

Precio del crudo avanza 2.40 dls. y cierra en 77.58 (El Financiero 16/10/09)

Precio del crudo avanza 2.40 dls. y cierra en 77.58 (El Financiero 16/10/09)(Clara Zepeda Hurtado) Viernes, 16 de octubre de 2009 . Los mercados financieros globales continúan experimentando un comportamiento altamente volátil con movimientos de alza. Los futuros de petróleo en Estados Unidos subieron 3.19 por ciento, impulsados por el reporte del gobierno, que mostró que las existencias de gasolina y destilados cayeron inesperadamente la semana pasada. En la Bolsa Mercantil de Nueva York, el crudo para entrega en noviembre cerró con un avance de 2.40 dólares, a 77.58 el barril, su mayor precio del año. En lo que llevamos de 2009, el crudo WTI gana 73.95 por ciento. El Dow Jones avanzó 0.47 por ciento, hasta los diez mil 62 puntos, mientras que el Standard & Poor's 500 repuntó 0.42 por ciento, hasta mil 097 enteros. El tecnológico Nasdaq avanzó 0.05 por ciento, a dos mil 173 unidades. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores llegó a los 31 mil 17.73 puntos y generó un rendimiento de 8.50 por ciento, tras hilar su décima sesión al alza. En el acumulado del año, el mercado ofreció un rendimiento de 38.59 por ciento nominal. Los mercados han entrado en una etapa caracterizada por un mercado más "sano", menos vertical, con avances y retrocesos que sencillamente reflejarán las dudas sobre la fortaleza del crecimiento económico global, consideró Intercam. La volatilidad también refleja una alta probabilidad de que los informes operativos de las empresas al tercer trimestre volverán a batir expectativas, y eso dará cierta estabilidad a las bolsas. La cotización del dólar spot frente al peso operó en 13.0860, una depreciación del peso de 1.10 centavos.